

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Wirtschaftsausschuss	06.10.2011

Einrichtung eines Logistikforums Köln - Sachstand

Der Rat hat die Verwaltung am 02. Februar 2010 im Rahmen des Beschlusses zur Erstellung eines Regionalen Logistikkonzeptes beauftragt, die Einrichtung einer Güterverkehrskonferenz mit den regional relevanten Akteuren zu prüfen.

Zu den Sitzungen des Wirtschaftsausschusses am 13.09.2010 (Session-Nummer: 2888/2010) und am 31.03.2011 (Session-Nummer 1129/2011) hat die Verwaltung jeweils eine Mitteilung zum damaligen Sachstand vorgelegt. Die Güterverkehrskonferenz soll künftig als Logistikforum stattfinden.

Die Verwaltung hat inzwischen die Moderationsleistung für das Logistikforum extern ausgeschrieben. Die Bewerbungsfrist endete am 21.06.2011. Zielgruppe waren Logistikexperten mit Moderationserfahrung und einem breiten Netzwerk in der Logistikwirtschaft. Dies gewährleistet, dass die Moderationsleistung neutral, von den zu beteiligenden Akteuren anerkannt und fachlich fundiert durchgeführt wird. Das Auswahlverfahren wird in Kürze abgeschlossen sein.

Ein Auftaktgespräch für die Ausrichtung des 1. Logistikforums wird nach der Entscheidung für einen Moderator schnellstmöglich eingeleitet. Aufgrund des zeitintensiven Auswahlverfahrens ist nun geplant, dass das erste Logistikforum im ersten Quartal 2012 stattfindet.

Die Anzahl der Teilnehmerinnen und Teilnehmer soll auf 30 begrenzt werden, damit die Diskussionsfähigkeit des Forums gewährleistet ist. In der konstituierenden Sitzung werden mögliche Themen für die folgenden Forumssitzungen erörtert und festgelegt. Eine wesentliche Aufgabe des Logistikforums ist die Begleitung des „Regionalen Logistikkonzeptes“ (siehe hierzu auch die Mitteilung 3922/2011)

Es ist vorgesehen, dass der Moderator in einer der nächsten Ausschusssitzungen sein Konzept vorstellt.

gez. Roters